

## KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT, karena berkat rahmat dan hidayah-Nya dapat menyelesaikan skripsi ini dari awal hingga akhir. Shalawat serta salam senantiasa tercurah kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya hingga akhir zaman. Dengan rahmat dan hidayah Allah SWT peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Hubungan antara *Higher Order Thinking Skill* dengan Hasil Belajar Afektif dalam Pembelajaran PPKn Siswa Kelas V SD di Kelurahan Kebon Kosong Jakarta Pusat “, skripsi ini ditulis untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Pendidikan Guru Sekolah Dasar.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikan skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras penulis sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing telah mendorong penulis untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu peneliti menyampaikan ucapan terimakasih banyak kepada berbagai pihak, khususnya:

Pertama, Peneliti mengucapkan terimakasih kepada Dr. Otib Satibi Hidayat, M.Pd, selaku dosen pembimbing I atas segala bimbingannya dengan penuh kesabaran dan telah memberikan motivasi yang sangat berharga bagi penulis selama proses penelitian Dr. Hj. Herlina, M.Pd, selaku dosen pembimbing II yang telah membimbing dan memberikan masukan hingga terselesaikannya skripsi ini.

Kedua, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, dan Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku ketua jurusan PGSD, serta dosen-dosen PGSD dan para staff yang telah memberikan kemudahan dalam pembuatan skripsi.

Ketiga, peneliti juga ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada keluarga besar SDN Kebon Kosong 03 Pagi, SDN Kebon Kosong 05 Pagi, dan terimakasih juga kepada rekan-rekan guru, peserta didik, serta staff yang telah membantu sehingga penelitian ini berjalan dengan lancar.

Serta semua pihak yan tidak dapat disebutkan satu persatu sehingga terwujudnya penulisan skripsi ini.

Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi rekan mahasiswa di PGSD Universitas Negeri Jakarta. Peneliti menyadari penelitian skripsi ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, peneliti sangat mengharapkan saran dan masukan yang konstruktif dari berbagai pihak untuk perbaikan di masa mendatang. Atas semua bantuan, dukungan, dan dorongannya peneliti mengucapkan banyak terima kasih.

Jakarta, Agustus 2019

Peneliti

**Vita Handayani Pratama**